

Look

Nike no irá al infierno

El gigante estadounidense denuncia al fabricante Mschf por fabricar sin su permiso unas sneakers 'satánicas' junto al rapero Lil Nas X.

Modaes
31 mar 2021 - 05:00



Con el calzado no se juega. El gigante estadounidense Nike **ha demandado al fabricante Mschf por una infracción de su marca registrada**, según ha indicado la agencia de noticias *Reuters*. La empresa demandada, con sede en Nueva York, sacó el lunes al mercado las *Satan Shoes*, una colección limitada en colaboración con el rapero Lil Nas X, que **supuestamente está fabricada con sangre humana**.

Nike ha justificado en su demanda, presentada en un tribunal federal de Nueva York, que la compañía Mschf Product Studio ha usado su marca comercial en los zapatos negros y rojos con temática del diablo, que salieron a la venta online el 29 de marzo. **El rapero Lil Nas X no aparece, sin embargo, como acusado en la demanda.**

Modaes

En su demanda, la compañía estadounidense alega que las zapatillas fueron creadas sin la aprobación y autorización de Nike y que la empresa no tenía ninguna relación con este proyecto. **Nike ha solicitado al tribunal la celebración de un juicio con jurado para reclamar daños y perjuicios.**

Nike alega que el fabricante de las ‘Satan Shoes’ no tenía autorización de la empresa

Las *sneakers* objeto de la demanda son las Nike Air Max 97 personalizadas que contienen tinta roja y supuestamente una gota de sangre humana en la suela. La empresa había puesto a la venta 666 pares, **en una edición limitada, a un precio de mil dólares, que se agotó en menos de un minuto.**

En enero pasado, el gigante de la moda deportiva presentó una demanda en el Juzgado de Nueva York contra **589 plataformas online, 676 cuentas de redes sociales y más de cien compañías** e individuos por vender o promocionar falsificaciones a consumidores de Estados Unidos.